

NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE  
S/4417/Add.10  
20 août 1960  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS

DEUXIEME RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL SUR LA MISE EN APPLICATION  
DES RESOLUTIONS DU CONSEIL DE SECURITE S/4387, DU 14 JUILLET 1960,  
ET S/4405, DU 22 JUILLET 1960

Additif No 10

Dans l'additif No 6 du 31 juillet 1960, à mon premier rapport au Conseil de sécurité sur la mise en application de la résolution S/4387 du Conseil de sécurité en date du 14 juillet 1960, je donnais un état récapitulatif de l'effectif de la Force des Nations Unies en service dans la République du Congo le 31 juillet et j'indiquais les points stratégiques où des unités de la Force étaient déployées.

Dans le présent additif à mon deuxième rapport au Conseil de sécurité, en date du 6 août 1960, sur la mise en application des résolutions du Conseil de sécurité S/4387, du 14 juillet 1960, et S/4405, du 22 juillet 1960, on trouvera un état récapitulatif de l'effectif de la Force des Nations Unies signalé comme étant en service dans la République du Congo le 19 août 1960 et l'indication des points stratégiques où des unités de la Force sont déployées. Pour la commodité des membres du Conseil, une carte indiquant les points où se trouvent les éléments de la Force ainsi que la nationalité de l'unité déployée en chaque point est jointe en annexe. Il convient de noter que de nouvelles unités sont dirigées vers d'autres points à mesure qu'elles arrivent dans la République du Congo et que certaines unités de la Force qui s'y trouvaient déjà le 19 août 1960 sont déplacées et continueront à l'être selon les exigences de la situation.

Contingents de la Force des Nations Unies dans la République du Congo

- Bataillons éthiopiens : Etat-major à Stanleyville et Kamina, unités déployées à Lisala, Bumba, Aketi, Buta, Ango, Banbizi, Poko, Niangara, Dungu, Paulis, Mambasa, Bunia, Yahuma, Basoko, Isangi, Baulo, Ponthierville, Ramazani, Opala et Aru.
- Bataillons ghanéens : Etat-major à Léopoldville, unités déployées dans la ville.
- Bataillon guinéen : Etat-major à Banningville, unités déployées à Kwamouth, Mushie, Mabenga, Nioki, Kutu, Inongo et Oshwe.
- Bataillons irlandais : Etat-major à Goma et Kamina, unités déployées à Bukavu, Kindu et Kasongo.
- Compagnie libérienne : Etat-major à Libenge, unités déployées à Kungu, Bosobolo, Banzyville et Gemena.
- Bataillon malien : Etat-major à Kongolo-Albertville, unités déployées à Kabalo, Nyunzu, Baudouinville et Manono.
- Bataillons marocains : Etat-major à Léopoldville-Thysville-Matadi et Jadotville, unités déployées à Tshela, Kitona, Lukula, Boma, Lufu, Songololo, Lukala, Moerbeke, Elisabethville, Kolwezi, Kizia, Popokabaka, Coquilhatville, Boende, Kikwit et Leverville.
- Bataillon soudanais : Etat-major à Léopoldville, unités déployées dans la ville.
- Bataillon suédois : Etat-major à Elisabethville, unités déployées à Jadotville et Kolwezi.
- Bataillons tunisiens : Etat-major à Luluabourg, unités déployées à Port-Franqui, Mweka, Luebo, Tshikapa, Lusambo, Bakwanga, Kabinda, Gandajika, Luputa et Kumba.

Les pays suivants ont actuellement en service dans la République du Congo des troupes dont les effectifs sont indiqués ci-après :

Ethiopie	2.547	Irlande	1.317	Maroc	3.250
Ghana	2.389	Libéria	225	Soudan	390
Guinée	744	Mali	574	Suède	628
				Tunisie	<u>2.427</u>
					14.491

/...

En outre, un bataillon de 520 hommes envoyé par la République arabe unie doit arriver à Libenge dans un ou deux jours et l'envoi d'un bataillon indonésien a été offert à la Force des Nations Unies qui l'a accepté; ce bataillon arrivera dans la République du Congo lorsque l'on pourra en organiser le transport. Une compagnie tunisienne doit également arriver à Luluabourg dans un ou deux jours.

En plus des troupes qui constituent le gros de la Force des Nations Unies au Congo, diverses unités de soutien ont été ou sont fournies par d'autres pays; au nombre de ces unités, il convient de citer une unité d'approvisionnement et un groupe chargé de l'organisation des transports aériens venus de l'Inde, une unité pakistanaise chargée du matériel militaire, une unité bilingue de services de transmission fournie par le Canada, un groupe chargé du contrôle et de la surveillance des ateliers envoyé par le Danemark et la Norvège, une unité des ateliers du génie et deux groupes de contrôle des mouvements de troupes originaires de Suède, un groupe libérien de contrôle des mouvements de troupes et deux groupes chargés de l'hygiène venus des Pays-Bas. Plusieurs autres pays ont été priés de fournir des unités de soutien d'un type analogue, mais les réponses n'ont pas encore été reçues.

Afin d'assurer le transport aérien pour le compte des Nations Unies dans la République du Congo, des pilotes, du personnel navigant et des équipes au sol, des mécaniciens et du personnel chargé de l'entretien ont été fournis par les pays suivants : Argentine, Brésil, Ethiopie, Inde, Norvège, Suède et Yougoslavie. Des officiers d'état-major ont été envoyés par la plupart des pays susmentionnés, ainsi que par la Birmanie et par Ceylan, en plus de ceux qui sont temporairement détachés auprès de la Force par l'Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine et par la FUNU.

